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松沢小学校が掲げる教

育目標を実現すべく、学

校運営委員会は学校の教

育活動を支援し、子供の

成長・発達に積極的に貢

献します。

明るく、元気に育つ子

供、夢と希望をもつ子供、

自分自身と自分以外の人

や事柄に目を向ける子供。

学校運営委員会は、こう

した子供を育むことを方

針とし、その実現に努力

します。

プログラムの内容は、

複合的・総合的な学びの

機会や体験学習を原則と

します。「わくわく」

「どきどき」するような

学習活動を通じて、仲間、

地域、社会、世界に目を

向ける子供を育てます。

学習成果を発表する機

会も設けます。

「地域で育てる」と

いうこと

積極的に地域の方々が

学校の教育活動を支援す

ることで、子供がより多

くの大人に接する機会を

増やし、子供の視野を広

げることに繋げていきま

す。

体育学習発表会

「松沢小といえば？」「松沢小にある好きなものは？」ときかれたら、みなさんは

なにを思いうかべますか？学校にある「あなたが好きなもの」を題材にして、キャラ

クターをかいてみよう！近日募集を開始します。たくさんのイラストの応募をお待ち

しています！以下に他校のキャラクターを載せているので、参考にして下さい。

うかにぎり（宇賀地小学校） キラリとヒカル（星美学園小学校）

サルビー（向台小学校） にしべえ（田迎西小学校）

しまくま（島名小学校） 赤米（新庄小学校）



例年7月の1年の保護者会の日に開催していた「おや親塾」ですが、今年度は保護
者会が開催されなかったので、9月に1年の保護者を対象にアンケートを実施、10月
にその集計結果と参考資料を配布しました。
アンケートは113名の方から回答があり、回収率は79％でした。以下はその参考

資料と集計結果から抜粋したものです。

《参考資料より抜粋》

１年生のための基本的な家庭でのしつけ

⑴早寝早起き・・・時間管理の第１歩。自分で起きるためには早寝が必要（9時頃までには）

⑵挨拶 ・・・「おはようございます」「いただきます」「ごちそうさま」
「いってきます」「ただいま」「さようなら」「ありがとう」

⑶食事のマナー・・大人になって困らないために今のうちに身に付けておく
・きちんと座って食べる

× ひじをつく、イスの背にもたれる
・お箸を正しく持って、正しく使う

× 握り箸、刺し箸、迷い箸、ねぶり箸、噛み箸 など
・食べ終わるまで席を立たない
・口に食べ物をいれたままおしゃべりをしない
・口を開けたまま食べ物をかまない（クチャクチャ音を立てない）
・食べ物を食器に残さないようきれいに食べる。

⑷家庭でのルールを決める
・・・ルール（約束）は子どもが自分の心をコントロールすることを学ぶ道具

同時にペナルティも設け、守らなかった時は必ず実行させる
例）門限、ゲームの時間 など

⑸宿題をする習慣をつける
・・・時間を決めてやらせる

嫌がるときは、一緒に机に向かってみる
〈働くママへのヒント〉

・学童で宿題をしてくるよう勧める→帰宅後チェック
・夕食の準備をしている間にやらせる→夕食後チェック

⑹学校の準備をする
・・・連絡袋を出す（出す場所を決めておくとよい）

連絡帳を見て宿題や提出物の確認をする
学校からのプリントに目を通す
時間割を見て必要な物をランドセルに入れる

⑺人の話を聞く力をつける
・・・「聞く力」はコミュニケーションの大切な基礎、学力も向上する

まずは、大人が子どもの話を聞く
話を聞いてももらった⇔自分が大切にされている実感
聞き方）・会話の時間を作り、きちんと向き合って話を聞く

・「うん、うん」とうなずいて聞く
・あいずちを打ち、共感を表す

自分の話を聞いてもらった子は人の話も聞けるようになる

⑻お手伝いをさせる
・・・責任感を育て、家族の役に立つ喜びを学ぶことができる

できた時は「ありがとう」「助かったわ」と感謝の気持ちを伝える

バッタの親子

フェイジョアの実

秋は紅葉、そして落ち葉の季
節。普段の暮らしの中では掃除
が大変な落ち葉ですが、生き物
達にとってはとても大切な役割
を持っています。

落ち葉はバッタの幼虫や微生
物の食料になり、更には土に栄
養を与えてくれる腐葉土になり
ます。松沢小ビオトープでも生
き物の住居として、栄養豊富な
土を作るために落ち葉だめを
作っています。

まだしばらく、自然と自由に
遊べる時間は限られていますが、
皆さんがたっぷりの緑を思う存
分楽しめるその時のために松沢
グリーンプロジェクトはコツコ
ツとお手入れを続けます。

松沢小学校卒業生の皆様「ビ
オトープ応援団」にご参加く
ださい。ご連絡は下記まで。

グリーンプロジェクトへのお
問い合わせは下記まで。
matsuzawa-
gp@kca.biglobe.ne.jp

今年初めて実が付きました



《アンケート集計結果より抜粋》
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4・5月の休校期間中、良かったことは何ですか。

学校での出来事について、子どもと話しますか。

子どもは、学校への持ち物などの準備をいつ行いますか。

塾やお稽古の内容は何ですか。

子どもが家庭内で守るべきルールや約束事はありますか。

4・5月の休校期間中、困ったことは何ですか。

子どもは、夜、何時に寝ますか。

子どもは塾、お稽古事に通っていますか。

子どもは、家の手伝いはしていますか。

思うようにならないとき、キレることがありますか。
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学校運営委員：
藤森裕基：日本大学教授・伊東雄大：松沢小PTA/卒業生・永井紀之：下高井戸商店街振興組合
井上恵一：松沢小PTA・木家浩司：地域関係者・古川琢磨：松沢小PTA会長・吉野華恵：地域関係者・吉見あや子：地域関係者
坂爪道程：松沢小PTA・宇都宮聡：松沢小学校校長

事務局：
大島出：松沢小学校副校長・山田隼土：松沢小学校副校長・桂知琴：主幹教諭

松沢小学校ホームページ：http://school.setagaya.ed.jp/mawa/

学校関連の種々情報は適宜
松沢小学校のホームページ
に掲載していきます。

• 学校日記更新
• 配布物

学校便り
• 学校運営委員会だより

など

松沢小学校のホームページ
は記事数も増えて益々充実
しています。毎日の子供た
ちの様子が写真付で紹介さ
れています。ぜひ定期的に
アクセスしてください。

携帯電話アクセス用
QRコード

学校運営委員会だより 令和2年度12月 （通算第79号）

令和２年度第２回会合

令和2年9月11日(金)
於）特活室 18:30～20:00
出席者(敬称略)
委員：藤森、宇都宮、永井、吉見、吉野、
木家、坂爪、井上、古川、伊東、村田
学校支援コーディネーター：笹部、蒲生
事務局：大島、山田、桂

1.委員長挨拶
2.校長挨拶
3.報告・協議

(1)おや親塾について
(2)今後の活動の可否について
(3)松沢グリーンプロジェクト
(4)学校地域支援本部より
(5)運営委員会だよりについて

令和２年度第３回会合

令和2年10月9日(金)
於）特活室 18:30～20:00
出席者(敬称略)
委員：藤森、永井、吉見、木家、坂爪、古
川、伊東、村田
学校支援コーディネーター：笹部、蒲生
事務局：大島、山田、桂

1.委員長挨拶
2.報告・協議

(1)おや親塾 報告
(2)今後の活動の可否について
(3)松沢グリーンプロジェクト
(4)学校地域支援本部より
(5)運営委員会だよりについて

令和２年度第４回会合

令和2年11月13日(金)
於）特活室 18:30～20:00
出席者(敬称略)
委員：藤森、宇都宮、永井、吉見、吉野、
坂爪、古川、伊東、村田
学校支援コーディネーター：笹部、蒲生
事務局：大島、桂

1.委員長挨拶
2.校長挨拶
3.報告・協議

(1)今後の活動の可否について
(2)松沢グリーンプロジェクト
(3)学校地域支援本部より
(4)学校キャラクター募集について
(5)運営委員会だよりについて

松沢小学校の先生・職員
今回は、大木愛香（おおき まなか）先生をご紹介します。

夏みかん

大木先生は6年4組の担任。給食委員会とバトントワラークラ

ブの担当もしている。いつも子ども達に接するときは、見たもの

で判断せず、子供の立場に立って考えるよう心掛けている。小学

生のとき学校が好きだったので、小学校の教員になろうと思った。

中学校では生徒会長をしていた。部活は中学でソフトテニス部、

高校では、バドミントン部から調理部に変わった。趣味は食べ歩

きで、特に肉が好きだそうである。映画はディズニーが好きで、

今はまっているのは「あつ森」（あつまれ どうぶつの森）とい

うゲームだとか。

http://school.setagaya.ed.jp/weblog/index-i.php?id=mawa

